

CONSEJO AUTONÓMICO DE COLEGIOS FARMACÉUTICOS

COFCAM dio la bienvenida a los nuevos componentes del Colegio de Cuenca

■ Región 

En su reunión habitual de comienzos de año, la presidenta regional Rosa López-Torres hizo un análisis del arduo trabajo realizado por el Consejo Regional, "en el que siempre ha prevalecido el consenso, con resultados positivos"



El Consejo de Colegios Farmacéuticos de Castilla-La Mancha (COFCAM) mantuvo esta semana una reunión habitual, en su sede regional en Toledo, para analizar el año que se deja atrás, y constituir el Pleno con la participación de los de los componentes de la nueva junta de gobierno del Colegio de Farmacéuticos de Cuenca.

La presidenta Rosa López-Torres dio la bienvenida a los nuevos miembros en el Consejo Regional del Colegio de Cuenca, con su presidente Pedro Mombiedro a la cabeza, que pasa a ser vicesecretario del comité directivo del pleno del Consejo Regional, a los que expuso cuál ha sido el trabajo del Consejo Autonómico estos últimos años.

Rosa López-Torres hizo un análisis del arduo trabajo realizado por el Consejo Regional en estos dos complicados años de su mandato, con temas importantes como fue el de los impagos, la receta electrónica, el nuevo sistema de guardias, entre otros, indicando que "siempre ha prevalecido la opinión consensuada de los cinco colegios provinciales ante la administración para resolver los problemas que se han ido presentando y defender la profesionalidad del trabajo de los farmacéuticos, y prueba de ello son los resultados obtenidos en los proyectos acometidos"